
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ В ОРЕНБУРГСКОЙ ОБЛАСТИ ТРЕБУЕТ ПРОВЕДЕНИЯ ПОЛНОГО АУДИТА ДОРОЖНОЙ ОТРАСЛИ 
В РЕГИОНЕ. 

Оксана НАБАТЧИКОВА: ЧАСТЬ СРЕДСТВ 
ДОРОЖНОГО ФОНДА ЛУЧШЕ ПЕРЕДАТЬ 
НА РЕШЕНИЕ СОЦИАЛЬНЫХ ПРОБЛЕМ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ НАПРАВИЛА В АДРЕС ГУБЕРНАТОРА И 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ ОРЕНБУРГСКОЙ ОБЛАСТИ ЗАКОНОДАТЕЛЬНУЮ 
ИНИЦИАТИВУ, В СЛУЧАЕ ПРИНЯТИЯ КОТОРОЙ ЧАСТЬ СРЕДСТВ ДОРОЖНОГО ФОНДА 
МОЖНО БУДЕТ ИСПОЛЬЗОВАТЬ НА РЕШЕНИЕ СОЦИАЛЬНЫХ ПРОБЛЕМ.
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Оренбургская область ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ

За последние годы дорожный 
фонд существенно увеличился за 
счет доходов от уплаты акцизов 
на нефтепродукты. Это дает воз-
можность Оренбургской области 
пересмотреть источники и часть 
средств направить на решение 
социальных вопросов. Речь идет 
о доходах от эксплуатации и 

использования имущест-
ва автомобильных дорог, 
находящихся в собствен-
ности субъектов РФ (157 

406 млн. рублей).  
«Для дорожного фонда доходы 

от эксплуатации и использования 
имущества автомобильных доро-
го, находящихся в собственности 
области не являются определяю-
щими и составляют всего 1,2 про-
цента. А для решения социальных 
вопросов это уже значительная 

сумма. Сколько важных соци-
альных законов не было принято 
только по причине отсутствия 
денег! Законопроекты по мерам 
поддержки детей войны требо-
вали порядка 40-60 млн. рублей, 
инициатива по выплате субсидий 
по мерам социальной поддержки 
работников здравоохранения, 
проживающих в сельской мест-
ности, предусматривала расходы 
в 16 млн. рублей и т.д. Данные 
средства могут пойти на решение 

жилищных вопросов для много-
детных семей, или детей-сирот, 
или благоустройство территорий. 

Исполнительная власть не 
осваивает полностью дорожный 
фонд, но при этом есть масса 
других проблем, которые требуют 
финансирования. Принятие пред-
ложенной инициативы – это одно 
из возможных решений», – вы-
сказалась лидер Оренбургского 
регионального отделения партии 
Оксана Набатчикова.

Несмотря на колоссальные вло-
жения в дорожную отрасль, лучше 
дороги не становятся. С таянием 
снега горожане жалуются на обилие 
ям и трещин на проезжей части. 
Даже новый асфальт не выдержи-
вает критики. В социальных сетях 
масса видео от пользователей, 
которые говорят о том, что ездить 
по городу невозможно.  Больше 

всего людей возмущает, 
что на ремонт дорог по 
программе БКД в прош-
лом и позапрошлом 

году потратили огром-
ные деньги, а результат 
далек от желаемого. 

Известно, что сегодня даны 
указания об устранении дефек-
тов на гарантийных дорогах. Всё 
должно быть сделано до конца 
мая, но учитывая, что контракт 
заключили с компанией, которая 
в прошлом году уже успела наде-
лать брака, не верится, что ре-
монт дорожного покрытия будет 
проведен качественно. 

Оксана Набатчикова, лидер 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА 
ПРАВДУ в Оренбургской обла-
сти считает, что чтобы избежать 
подобных ошибок, необходимо в 
целом пересмотреть весь техно-
логический процесс, начиная от 
выбора подрядчика, формирова-
ния технического задания, про-
ведения строительного надзора, 

дополнив контрак-
ты обязательст-
вами подрядчика 
по обслуживанию 
этих дорог в даль-
нейшем. В целом 
по дорожной 
отрасли необхо-
димо провести 
полный аудит, так 
как многие дороги 
не оформлены, 
отсутствуют чет-
кие критерии по 
включению в про-
грамму ремонта, 
а также требуется 
анализ эффек-
тивности исполь-
зования средств 
дорожного фонда. 
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ЗОЛОТЫЕ ДОРОГИ 
ОРЕНБУРЖЬЯ
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АЛЕКСАНДР КОЛЫБЕЛЬНИКОВ, 
Председатель Совета местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в г. Оренбурге:

«Проспект Победы, улицы Беляевская, Га-
ранькина, Ногина, Березка… Список можно 
продолжать, добавив в него практически все 
магистрали, на которые были отведены денеж-
ные средства в прошлом и позапрошлом годах. 
Но улица Туркестанская среди них особая ста-
тья. Всю разворотили, перекрыли движение на 
полгода, дотянули до сугробов и.… И бросили 
с раскуроченными тротуарами. Параллельно в 
Оренбурге приступили к ямочному ремонту до-
рог. 230 объектов по устранению аварийности на 
проезжей части отмониторили. Недавно мэр го-
рода сказал: «дефекты на гарантийных дорогах 
должны быть устранены до конца мая». А ведь 
устранят! Но можно предположить, что устранят с 
дефектами. И далее по кругу, как с набережной» 

260 УЛИЦ ОРЕНБУРГА ТРЕБУЮТ 
СРОЧНОГО РЕМОНТА.

С момента создания в 
Оренбургской области 
дорожного фонда в 2012 году 
его общий размер составил 
более 77 млрд рублей. 
Это в три раза больше, чем вся 
программа по строительству и 
ремонту социальных объектов 
(школ, садиков, домов культуры 
и т.д.), 

в пять раз больше, чем 
финансирование экономических 
программ, 

в 35 раз больше, чем затраты 
бюджета на экологические 
программы. 



АКТУАЛЬНО

НА 7-ОМ ВНЕОЧЕРЕДНОМ ЗАСЕДАНИИ ОРЕНБУРГСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА БЫЛИ РАССМОТРЕНЫ НОВЫЕ ПОПРАВКИ В БЮДЖЕТ. 

БЮДЖЕТ СТАЛ СПРАВЕДЛИВЕЕ
После спора, разразившегося по поводу 

необоснованного распределения бюджетных 
денег на приобретение двух машин для нужд 
города и выделения муниципальному пред-
приятию МКП «Оренбургские пассажирские 
перевозки» почти 50 миллионов рублей для 
покрытия налогов и задолженностей, город-
ские власти все-таки прислушались к депу-
татам-справедливороссам и пересмотрели 
некоторые пункты в основном финансовом 
документе области.

Так, новенькую иномарку для служебных 
нужд городского Совета решили не покупать. 
Сэкономленную сумму – больше двух милли-
онов рублей – направят на проведение меро-
приятий в сфере молодежной политики. 

Однако власть все-таки утвердила ре-
шение о приобретении другой машины для 
счетной палаты. Депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ единогласно не поддержали данное 
решение.

Но больше всего СПРАВЕДЛИВОРОС-
СОВ возмутила процедура рассмотрения но-
вых измененных поправок в бюджет и вклю-
чение в повестку явно не проработанных 
вопросов о выделении 50 миллионов рублей 
для предприятия.

«Мы не пытаемся опротестовать все 
изменения, внесенные в городской бюджет. 
Есть пункты, которые мы поддерживаем. 
Например, выделение 10 миллионов рублей 
на реконструкцию футбольного поля спортив-
ной школы № 5 или направление бюджетных 

денег на социальную поддержку медицинских 
работников. Другое дело, когда на покрытие 
долгов убыточного городского предприятия 
уходит 50 миллионов бюджетных средств. 
Причем многостраничный официальный 
документ попадает в руки депутатов только к 

началу заседания, и дается час времени, что-
бы принять единственно верное решение. Что 
сказать? Это показатель работы власти», – 
прокомментировала Екатерина Калегина, 
депутат Оренбургского городского Совета 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.

НОВЫЙ ПОВОРОТ МУСОРНЫХ ПРОБЛЕМ 
НЕ ТАК ДАВНО ОРЕНБУРГСКИЙ ГОРОДСКОЙ СОВЕТ ГОВОРИЛ О ТОМ, ЧТО ПОСТАВИЛ ТОЧКУ В ВОПРОСАХ МУСОРНЫХ 
КОНТЕЙНЕРОВ И ПЛОЩАДОК. ОКАЗЫВАЕТСЯ, ПОСЛЕ ТОЧКИ БЫЛА ПОСТАВЛЕНА ЗАПЯТАЯ, И ИЗВЕЧНЫЙ МУСОРНЫЙ ВОПРОС 
ПРЕДСТАЛ В ОРЕНБУРГЕ С НОВОЙ СТОРОНЫ. 

Речь даже не о том, что плохо 
вывозят отходы (хотя, это прав-
да). Под удар попали маленькие 
ТСЖ. Им предъявляют требова-
ния, выполнить которые почти 
невозможно, – создавать собст-
венные контейнерные площадки 

на дворовых территориях.  В про-
тивном случае – штраф. 

Справедливороссы высту-
пили против подобного произ-
вола, поскольку для создания 
площадки ТКО требуется под-
готовить массу документов 

(проекты, эскизы и.т.д), пройти 
всевозможные согласования. В 
конце концов, требуется сама 
бетонная площадка, работы по 
озеленению. На все это нужны 
деньги и время, которых у орен-
буржцев нет. 

«По логике ГЖИ если дома 
в одном дворе относятся к раз-
ным управляющим компаниям 
или ТСЖ, то каждый дом дол-
жен иметь собственную кон-
тейнерную площадку. Зачем? 
Чтобы наши дворы преврати-
лись в полигоны для мусора? 
Должна быть понятная схема 
размещения мусорных площа-
док с учетом нагрузки, коли-
чества проживающих в микро-
районе людей и ответственное 
лицо за их содержание. Когда 
мы видим нагнетание давления 
в отношении ТСЖ, то хотелось 
бы понимать, а что в результа-
те от них хотят? Переложить в 
очередной раз бремя расходов 
по содержанию на жильцов? 
У дома нет таких денег! Пону-

дить людей перейти в УК? Или 
что-то еще? Мы не оставим 
просто так этот вопрос. Будем 
добиваться ясности и справед-
ливости», – прокомментировал 
лидер городской партийной 
организации Александр Колы-
бельников.
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СПРАВЕДЛИВАЯ ПОМОЩЬ

ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН ПОМОГАЕТ ЖИЛЬЦАМ ОБВЕТШАЛОГО ДОМА ДОБИТЬСЯ РЕМОНТА КРОВЛИ.

ВЫВЕЛИ ЛЖЕЮРИСТОВ НА ЧИСТУЮ ВОДУ
СПРАВЕДЛИВОРОССЫ НЕ ОСТАВИЛИ В БЕДЕ ОРЕНБУРЖЕНКУ, КОТОРАЯ ДОВЕРИЛАСЬ ЮРИСТУ ПО ПЕНСИОННЫМ ВОПРОСАМ.

Жительница Оренбурга обра-
тилась в местный отдел партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ с просьбой о помощи. 
Осенью прошлого года женщи-

на узнала о том, что 
некая фирма (услов-
но – ООО «ОБЕЩА-
ЕМ помочь») решает 
вопрос по перерасче-
ту пенсии по старости. 
Это заинтересовало 
оренбурженку, и она 
решила восполь-
зоваться услугами 
организации. Созво-
нившись с сотруд-
ницей, пенсионерка 
договорилась о кон-
сультации. В назна-
ченный день в одном 
из офисов города её 
встретила приветли-
вая работница, вни-
мательно выслушала 
и уверила, что фирме 
удастся добиться 
справедливости в 
решении вопроса с 
перерасчетом пенсии 
и что в итоге выплата 

будет увеличена на пять тысяч ру-
блей. Поверив на слово, граждан-
ка внесла предоплату на оказа-
ние юридических услуг в размере 
пяти тысяч рублей. Чуть позже 

сотрудники организации попро-
сили её оплатить оставшуюся 
сумму. Всё было сделано. 28 580 
рублей оренбурженка пожертво-
вала «добрым людям»!

 Однако добиться успеха с по-
вышением пенсии фирме не удава-
лось. Из госучреждений то и дело 
приходили ответы с отказом. Кли-
енту объясняли, что это всего лишь 
отписки органов государственной 
власти и что необходимо верить в 
лучшее. Женщина так и делала: 
продолжала верить и надеяться, 
что в этом деле все-таки наметятся 
сдвиги. Но ничего не происходило. 
Да, и сотрудники фирмы почему-то 
перестали выходить на связь.

 О том, что это был обман, 
женщина поняла сразу после 
консультаций с другими юриста-
ми. А спустя некоторое время, 
открылось еще одно интересное 
обстоятельство: фирма ООО «Об-
ещаем помочь» прекратила свою 
деятельность, а вместо неё зара-
ботала другая – условно назовем 
ее ООО «Дежавю».

 «Действительность такова, 
что люди преклонного возраста 
живут на очень скромные пенсии 

и нуждаются в любой лишней ко-
пеечке. Это понимают некоторые 
недобросовестные организации, 
которые проворачивают свои 
грязные делишки. Помните, что 
всей информацией о повышении 
размера пенсии, её ежегодной 
индексации, доначислениях и 
выплатах, учтенных и неучтенных 
периодов, при назначении пенсии 
владеет только ПФР. Да, на пра-
ктике нередки случаи, когда при 
расчете пенсии допускаются тех-
нические ошибки, которые явля-
ются основанием для перерасчёта 
пенсии. НО без предваритель-
ного ознакомления и изучения 
документов и сведений ПФР вам 
никто не может гарантировать 
увеличение размера пенсии, 
тем более, называть конкретную 
сумму», – прокомментировала ру-
ководитель Центра защиты прав 
граждан Алена Прокопова.

 В интересах пострадавшего 
человека Центр защиты прав 
граждан от партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА 
ПРАВДУ подал обращение в 
Роспотребнадзор и Прокуратуру, 
чтобы там дали правовую оценку.

«ЕДИНОРОГ» ГУЛЯЛ ПО КРЫШЕ ДОМА 
В БУГУРУСЛАНЕ

носимым. Талые воды текут по стенам и 
потолку, заливают проводку в подъезде 
и просачиваются в некоторые квартиры. 
Управляющая компания с добродушным 
названием «Единорог» нельзя сказать, 

что бездействовала, но крыша как текла, 
так и течет. По словам жильцов, с 2015 
года их дом промокает насквозь. Кров-

ля уже как решето, поэтому дождь 
и снег проникают прямо в квар-
тиры, и без капитального ремон-
та уже не обойтись. К решению 
вопроса подключились юристы 
Центра защиты прав граждан.

– Жители неоднократно об-
ращались в управляющую ком-

панию с этим вопросом. Но 
необходимых мер для решения 
вопроса не было предпринято. 

Кроме того, этот дом, согласно 
постановлению Правительства 
Оренбургской области, включен в 

программу капремонта. Работы должны были 
провести в 2020 году. В интересах жителей 
уже составлено два обращения – в Государст-
венную жилищную инспекцию и Фонд мо-
дернизации ЖКХ. Будем выяснять, по какой 
причине ремонт даже не был начат и помогать 
жителям отстаивать свои права, – коммен-
тировала руководитель Центра защиты прав 
граждан Алена Прокопова.

Центр защиты прав граждан СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбурге: 
г. Оренбург, ул. Советская, 59   •   График работы: Понедельник - пятница с 10.00 до 19.00 

Тел: +7 (3532) 37-68-44   •   www.spravedlivo.center/czgp/orenburg/
ПРИХОДИТЕ К НАМ ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬЮ!
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Жители дома № 19 А, расположенного 
в первом микрорайоне города Бугуруслан, 
обратились в местное отделение партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ с просьбой о помощи. 
Под конец зимы их про-
живание к квартире 
становится невы-
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Активисты организовали сбор 
макулатуры с последующей пере-
дачей её на переработку. Денеж-
ные средства партийцы планируют 
направить на поддержку приюта для 
бездомных животных «Отрада». 

«Вопрос с бродячими жи-
вотными в Оренбурге важен. Не 
проходит и недели, чтобы горожа-
не не жаловались на агрессивных 
собак.  Именно поэтому я считаю, 
что любое действие, направлен-
ное на ускорение запуска работы 
приюта, будет значимым. Что 
конкретно мы делаем? Собираем 
макулатуру у людей, у которых 
она есть. Потом передаем орга-
низаторам экологической акции, 
а они сдают на переработку. 

Полученные денежные средст-
ва – в помощь приюту. И спасибо 
всем неравнодушным жителям 
областного центра, которые нам 

помогли», – говорит 
председатель совета ре-
гионального отделения 
МСР в Оренбургской об-
ласти Виктор Евсеев.

СПРАВЕДЛИВАЯ ЗАБОТА

ГАЗЕТУ – ЛЮДЯМ!В ГОСТИ С ПОЗДРАВЛЕНИЯМИ 
И ПОДАРКАМИ

СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ЗАГЛЯНУЛИ В ГОСТИ К СВОИМ 
ДАВНИМ ДРУЗЬЯМ – РАБОТНИКАМ ТЕАТРА КУКОЛ «ПЬЕРО» 
И ДК «ЭКСПРЕСС» В ОРЕНБУРГЕ. ТВОРЧЕСКИЕ КОЛЛЕКТИВЫ 
ПОЗДРАВИЛИ С ДНЁМ РАБОТНИКА КУЛЬТУРЫ, ВРУЧИЛИ 
СЛАДОСТИ, ЦВЕТЫ И ДРУГИЕ ПОДАРКИ. 

ЖИТЕЛИ ОРЕНБУРЖЬЯ УЖЕ ПОЛЮБИЛИ СПРАВЕДЛИВЫЕ 
ГАЗЕТЫ.  

КРАСИВЫХ БАБУШЕК 
СТАЛО БОЛЬШЕ!

СПРАВЕДЛИВОРОССЫ РЕШИЛИ ПЕНСИОНЕРАМ 
СДЕЛАТЬ ОСОБЫЙ ПОДАРОК – ВРУЧИТЬ СЕРТИФИКАТЫ 
НА БЕСПЛАТНУЮ СТРИЖКУ.  

В разных районах Оренбурга 
людям раздавали купоны. Около 
30 горожан пенсионного воз-
раста получили сертификаты в 
парикмахерские.

«Забота о гражданах пен-
сионного возраста является 
важной частью партийной 
работы, – уверен член партии 
Справедливая Россия – За 
Правду Максим Скивко. –  Мы 
никогда не забываем о тех,  кто 
прожил большую и интересную 
жизнь, получил колоссальный 
опыт. Задача СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ – ЗА ПРАВДУ  – обе-
регать пожилых людей и радо-
вать их. Встречать на улице и 
говорить спасибо. Просто так. 
За всё!» 

Если вам или вашим знакомым не хватило газет, если 
вы хотите поделиться ими с друзьями или обсудить 
в соцсетях, вы можете скачать электронную версию 
газеты на сайте orenburg.spravedlivo.ru/newspaper или 
в соцсетях «ВКонтакте» vk.com/orenburg.spravedlivo, 
«Одноклассники» ok.ru/spravedlivorus56 , «Фейсбук» 
www.facebook.com/orenburg.spravedlivo.

СПРАВЕДЛИВАЯ МОЛОДЕЖЬ 
ПОМОГАЕТ СОХРАНИТЬ ПРИРОДУ

МОЛОДЕЖНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ ПРИНИМАЕТ УЧАСТИЕ В ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ АКЦИИ 
«ЭКО ГОНКА». 

В этом году на реконструкцию 
театра кукол «Пьеро» выделяют 
деньги из федерального бюджета. 
Труппа вынуждена будет переехать 
в другое здание. Члены партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА  
ПРАВДУ будут поддерживать своих 
друзей, как и прежде. Помогут в 
любых возникших вопросах. Без 
содействия не останется и творче-
ский коллектив ДК «Экспресс».

К слову, без внимания не 
остались и другие учреждения 
культуры Оренбургской области. 
Деятелей искусства из глубинок 
справедливороссы тоже поздра-
вили с праздником. В Медногорс-
ке, Соль-Илецке, Орске, поселке 
Тюльган и других населенных 
пунктах Оренбургской области 
работники культуры получили 
подарки.

НА ПЕРЕРАБОТКУ ПРИНИМАЕТСЯ БУМАГА, 
КАРТОН, ЖУРНАЛЫ И Т. П.  СДАТЬ 
МАКУЛАТУРУ МОЖНО В ОРЕНБУРГЕ ПО 
УЛИЦЕ СОВЕТСКАЯ, 59.

Новые газеты «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» расходятся 
в Оренбургской области очень 
быстро. За месяц ударного 
труда силами волонтеров 
газеты распространили 
большими тиражами в 
Оренбурге, Орске, Гае, 
Медногорске, Бузулуке и 
других городах и посел-
ках области. 

 Бесплатная качест-
венная пресса в наше 
время – большая ред-
кость. «Дело полезное, 
ведь здесь не только 
мнение партии по клю-
чевым аспектам жизни 
российского общества, но 
и полезная информация 
об индексации пенсии, о 
компенсациях вкладчикам 
потерянных вложений, – 
рассуждает пенсионерка 

Галина Ицхакова из Оренбурга, – 
вот только разбирают газетки 
очень быстро. Я успела взять но-
мер, а моей соседке не хватило». 
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